

令和5年度 第9号

6月8日 児童数783名 入間市立扇小学校

# 49周年を祝う

学校長 村越 新

6月8日は、入間市立扇小学校49回目の開校記念日です。

本校は昭和50年、児童数の増加により豊岡小学校から分離し開校しました。この年の6月に校庭が完成したことにより、末広がりで縁起の良い数字8にあやかる形で、開校記念日が、6月8日になりました。

簡単に学校沿革を紹介させてもらいます。

昭和 50 年 1 2 月	ヒマラヤ杉植樹
昭和 51 年 2月	校歌制定、プール竣工
昭和 52 年 3月	岩石園、観察池完成
昭和 54 年 8月	小鳥小屋 新設
昭和 55 年 3月	第2校舎増設工事完了
昭和 55 年 4月	校庭拡張工事完成
昭和 60 年 7月	開校 10 周年記念式典
昭和62年12月	校庭拡張工事完成
昭和63年 2月	第二グランドを守る会解散式
平成 3年 3月	中庭プレハブ新設
平成 3年 7月~	校庭改修工事
平成 6年 2月	防犯灯設置
平成 6年 6月	開校 20 周年記念式典
平成 9年 3月	スプリンクラー校庭に設置
平成 10 年 4月	コンピュータ教室完成
平成 13 年 7月	防犯ビデオカメラ設置
平成 14 年 1月	校内インターフォン設置
平成 16 年 2月	扇茶園 完成
平成 16 年 9月	林間教室 完成
平成 16 年 1 1 月	開校30周年記念式典
平成 24 年 4月	おうぎ学級、ちゃいむ教室開設
平成 26 年 1 2 月	校舎、体育館耐震工事完了
平成 27 年 1月	開校 40 周年記念式典

20 周年記念誌には、開校当時の思い出ダイジェストとして次のものが載っています。

#### 校庭

・校舎前に広がる土の山にブルドーザーが1台、1学期間で山は平らになったが、雨が降ると校庭は一面の水。「扇湖」と名付けた。

### 視聴覚室

・当時全国でもまれにみる視聴覚機器を備えた学校として、市内 外の注目を集めて開校。

## 校歌

・校歌は埼玉県が生んだ詩人秋山豊先生の作詞で、校歌の発表会 当日は高木東六先生がピアノを弾き、砂原美智子さんのすばら しい歌声と、お母さんたちのコーラスで発表。

#### 校章

・茶の葉と扇をデザイン。一般公募し 150 点の中から選ばれた。 作品は当時扇小学校の保護者、角田さんが考案したもの。

#### 開校記念日

・くわ入れ式が行われた日で8日は末広がりでめでたい日な ので開校記念日とした。

## ヒマラヤ杉

・校歌にもある、ヒマラヤ杉は2代目である。運んできたため、土が合わずに枯れてしまい、初代の杉は校庭のベンチになっている。

#### 児童数の推移です

